
本日は、我がクラブの元会員であります椋茂廣

さんにお越しいただきまして卓話を拝聴致します。ロー

タリーをお辞めになって７年ほど経過しましたが、椋

さんの職業分類「建築設計」は、空白のまま残って

おります。

一目お会いした瞬間に、７年の空白が埋まってし

まいました。同じ釜の飯を食べて、共に笑い、汗をか

き、時には口角泡を飛ばす議論をしたその日々が、

つい昨日のように思えるのは、椋さんがロータリー

を真摯に取り組んでおられた所以でしょうか。

さて、２月に行われましたＩМでの、ＪＡＸＡ川口淳

一郎教授の特別講演のお話の中に

小才は 縁に会って 縁に気づかず

中才は 縁に気づいて 縁を生かさず

大才は 袖振りあう縁も 大縁にする

とありました。卓話紹介者の藤塚さんが、椋さん

との良いご縁を育み続け、今日を迎えたことに感

謝致します。まさに藤塚さん、椋さんは「大才」であ

ります。

縁をチャンス（機会）に置き換えますと、商売にも

通じる格言です。例えば、お馬鹿社長は、チャンス

が目の前にあっても、それがチャンスとは気づかず。

中位社長は、これはチャンスだと思っても、できない

理由を並べて挑戦しない。お利口社長は、ふとした

会話からもチャンスを感じ、挑戦して成功を収める。

こんな風でしょうか。

聞くところによりますと、この格言は柳生家の家

訓だそうです。柳生新陰流の武芸家の家訓が「縁」

というのも何か不思議な感じがしますが。

柳生家は兵法指南役、武術指南役として徳川家

康に召し抱えられ、以来明治維新まで、大名として

営々としてその隆盛を誇ります。しかし、徳川３００年

の泰平の世に、兵法も武術もさほど必要とされてい

たとは思えません。いわば、古典の文化であります。

その武芸家の柳生家が徳川幕府のもとで、結果と

して３００年の隆盛を誇れた理由の一つは、この家

訓にあるのだと思います。縁を深める、つまり人間

関係を大事にするという家訓は、敵をも味方にする

という政治的処世術であったのだと思われます。も

ちろん柳生ブランドがあって、歴代の家長がこの家

訓を忠実に守り続けたところが凄いことですが。

しかしながら、縁を育む、縁を深めるという行為

は、億劫で骨の折れる行為です。気配り、気遣いが
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【 本日のプログラム 】 6月13日 第7回クラブ協議会 「年度終了にあたり」 横澤 創 会長・入江 公敏 幹事
【 次回予告 】 6月20日 卓話 「一年を顧みて」 横澤 創 会長・入江 公敏 幹事
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出来て、寛容で包容力があることが、大才たる条

件でしょうか。社長の中には、時々この人は「大才」

だと思わせる方がいます。自分を厳しく律しながら

他人を思いやる、そのような社長のもとには自然

と人も集まってくるのでしょう。縁が縁を生んで、そ

れがまた上質な縁を生むという好循環で、益々の

成功を収めて行くのだと思います。

幸いなことに、椋さんの空白の７年間に我がク

ラブには「大才」予備軍が大勢入会されました。彼

らの可能性は無限であり、大和中クラブの前途は

洋々であります。いつの日か、この素晴らしいクラ

ブで椋さんと一緒に汗かく日を心から願いながら、

会長の時間を終わります。

①次週13日の例会終了後、理事役員会を予定し

ております。

②例会の食事が一部変わります。ご意見ございま

したら幹事までご連絡願います。

③今月の27日はクラブ定款第6条第1節（Ｃ）によ

り例会はお休みです。

お祝いの方々

皆出席のお祝い 伊藤 英夫 副委員長

皆出席1年 石川 達男 君

親睦活動委員会 池澤 利男 委員

会員誕生日 後藤 定毅 君 6月11日

配偶者誕生日 飯田 登美子 夫人 6月8日

長野 富美子 夫人 6月9日

創業記念日 橋本 吉宣 君 6月5日

神作 彰 君 6月10日

「東北地震の報告」

椋 茂廣 様

卓話の内容は下記よりダウンロードできます。

http://sdrv.ms/11k1svc
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椋 茂廣 様
椋茂廣様より、卓話のお礼を差し上げたのですが、

スマイルにと寄付されました。感謝をこめて報告しま
す。報告者 横澤 創
開保津 昭彦 様（大和田園RC）

10年振り位かな？大和中RCさんへメイクアップで
出席させて頂いたのは…。宜しくお願い致します。
横澤 創 会長・入江 公敏 幹事

椋茂廣様、ようこそお出で頂きました。本日の卓話
「東北地震の報告」宜しくお願い致します。
上田 利久 君

椋さん、久しぶりの卓話…。椋さんの切り口が大好
きです。いつの日かまた語り合いたいと思っています。
伊藤 英夫 君

椋さん、久しぶりです。お元気な様子を嬉しく思い
ます。カムバック、茂廣君。
郡司 守 君

椋さん、本日の卓話期待してます。元気な顔を見て
安心。なによりです。
古郡 清 君
椋さん、本日は卓話楽しみにしています。

松崎 正実 君
椋さん、お久しぶりです。本日の卓話、楽しみにして

おります。
藤塚 勝明 君

椋さん、本日はご多忙な中、卓話をお願いし快く引
き受けて下さり、誠にありがとうございます。久しぶり
に椋節をお聞きできます。
北砂 明彦 君
椋さん、本日は宜しくお願い致します。

岸 幸博 君、舘盛 道明 君
椋さん、ようこそ例会にお出で下さいました。ご多

忙との事、本日は宜しくご指導の程。
後藤 定毅 君
①椋さん、ようこそ我がクラブにお出で下さいました。
お元気そうで何よりです。座間商工会でのご活躍
も存じています。頑張って下さい。

②誕生祝いをありがとうございます。大台に乗りまし
たが、振り返ればあっという間の印象です。先週、
池澤さんのイニシエーション例会を歓迎会と間違え
るようでは、ロータリーもそう長く続けられないかも
知れません。

石川 達男 君
開保津さん、大和中RCへようこそお越し下さり、あ

りがとうございます。これからも色々とご指導下さい。
池澤 利男 君
先日は、イニシエーションスピーチありがとうござい

ました。
姉妹クラブ友好委員会 橋本 日吉 委員長
6/27～29東慶州RC会長離就任式の御参加17名

の登録、誠にありがとうございます。4月の合同例会
に引き続き、親睦を深めてまいりたいと思います。宜し
くお願い致します。
長野 俊八 君
家内の誕生日のお祝いありがとうございます。

入江 公敏 君
妻の誕生祝いありがとうございました。

橋本 吉宣 君
創業記念日をお祝いして頂き、ありがとうございま

す。来年も祝って頂ける様につぶさない様頑張ります。

スマイルボックス 岸 幸博 委員長 本日 \30,000 累計 \962,670


